
Uma palestra com o 
tema “Como reconhecer 
Abuso Sexual Infantil 
através do Desenho” 
foi realizada na tarde 
de segunda-feira em Ja-
niópolis. A capacitação 
que aconteceu no Centro 
Municipal de Educação 
João Cardoso de Morais 
(Secretaria de Educação) 
reuniu profissionais das 
áreas de Saúde, Educa-
ção e Assistência Social.

Realizada na tarde da 
última terça-feira, na Câma-
ra Municipal, a Audiência 
Pública apresentou o Rela-
tório de Avaliação das Metas 
Fiscais do 1º quadrimestre 
de 2023.

Realizada no último sá-
bado em Goioerê, a 3ª etapa 
da Copa Coamo definiu os 
campeões da rodada que 
contou com 19 equipes nas 

disputas de futebol suíço 
e vôlei de areia. A rodada 
aconteceu na Arcam e reuniu 
atletas, cooperados e seus 
familiares.

Com apoio da Copacol, o mu-
nicípio de Rancho Alegre D’Oeste 
realizou nesta quarta-feira, uma 
importante capacitação aos profes-
sores da Escola Municipal Manoel 
Medina Martins, CMEI Pequeno 
Príncipe e CMEI Bom Jesus. 

Representantes da Secretaria de Esportes de 
Goioerê, estiveram segunda-feira em Curitiba, 
onde receberam kits de materiais esportivos e 
ainda participaram de uma capacitação técnica 
do programa Pro-Esportes, desenvolvido pelo 
Governo Estadual.
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Uma equipe da Se-
cretaria de Agricultura 
de Goioerê, esteve em 
Curitiba na semana 
passada, visando ajus-
tar os últimos detalhes 
para a implantação do 
Selo Susaf em Goio-
erê.

Na Adapar, a equipe 
capitaneada pelo se-
cretário Paulo Koike, 
foi recebida pela fiscal 
de Defesa Agropecu-
ária, Mariza Koloda 
Henning e a médica 
veterinária Kátia Kaori 
Taira.

Criado por lei em 
2013 e regulamentado 
em 2020, o Selo Susaf 
tem o objetivo de pro-
mover a equivalência 
entre os serviços de 
inspeção municipais e 
estadual.

O programa é desti-
nado especialmente às 
agroindústrias fami-

Secretaria de Agricultura de
Goioerê busca o Selo Susaf

liares e às de pequeno 
porte. A exigência é 
que os empreendimen-
tos estejam registrados 
no SIM.

Em Goioerê, a Lei 
047, foi criada em 16 
de agosto de 2021, 

a t ravés  do  proje to 
apresentado pelo vere-
ador Fabiano Barboza, 
com o apoio do prefeito 
Betinho e da Secretária 
de Agricultura.

O secretário Pau-
lo Koike lembra que 

através da implantação 
do Selo Susaf, o mu-
nicípio abre caminhos 
para a agroindústria 
familiar e também para 
que novas indústrias 
familiares venham se 
instalar em Goioerê.

A equipe de Goioerê que esteve na capital do estado na semana passada

O evento foi realizado na quarta-feira passada em homenagem às enfermeiras do município

Os profissionais da área 
de enfermagem participaram 
na noite na quarta-feira pas-
sada, de uma palestra com o 
tema “O Amor é Contagian-
te”, ministrada pelo Coach 
Cleberson Viquete. Logo 
em seguida foi servido um 
delicioso jantar, marcando o 
encerramento da Semana da 
Enfermagem no Município.

Palestra e jantar marcam o encerramento 
da Semana da Enfermagem em Janiópolis

O evento organizado 
pela Secretaria Municipal 
de Saúde, contou com a 
presença do prefeito Ismael 
José Dezanoski, do vice
-prefeito Eides Guedes e sua 
esposa Nilsilene Guedes. 
Na oportunidade, a secre-
tária municipal de Saúde, 
Mônica Souza, parabenizou 
a todos os profissionais da 

Startups
O prefeito de Maringá, Ulisses Maia (PSD), co-

memorou o novo ranking divulgado esta semana do 
Startup Ecosystem Index Report 2023. “Estamos entre 
as melhores cidades do mundo para startups.Marin-
gá está entre as mil localidades globais com melhor 
ambiente para a implantação e desenvolvimento de 
empresas inovadoras”.

Cidade inovadora
“No início do mês, foi sancionada a lei municipal 

que cria o Programa Sandbox Maringá, que institui o 
funcionamento de ambientes experimentais para testes 
de inovação científica, tecnológica e empreendedora. 
Dessa forma, as empresas poderão realizar testes de 
novas soluções inovadoras de forma isolada e em 
ambiente seguro”, disse Ulisses Maia.

Turismo e meio ambiente
O “1º Encontro Nacional de Uso Público, Turis-

mo e Meio Ambiente – mercado atual, desafios e 
oportunidades”, começou nesta quarta (31) e vai até 
sexta-feira (2) em Foz do Iguaçu. Inédito no Brasil, o 
evento acontece com programação paralela à 18ª edi-
ção do Festival das Cataratas. O encontro vai tratar de 
temas referente à sustentabilidade, natureza, turismo 
e empreendedorismo

Destino do mundo
 O evento termina na sexta-feira com uma visita téc-

nica ao Parque Nacional do Iguaçu guiada pela equipe 
da concessionária Urbia Cataratas.  Considerado um 
Patrimônio Mundial Natural declarado pela Unesco 
e tendo as Cataratas do Iguaçu como uma das 7 Ma-
ravilhas Naturais do Mundo, o parque é um exemplo 
de gestão compartilhada bem-sucedida. O complexo 
recebe cerca de 2 milhões de visitantes ao ano e figura 
entre os pontos turísticos mais procurados do Brasil.

Comando do Progressistas
O deputado federal Marco Brasil assumiu no do-

mingo (28) o comando do Progressistas de Londrina. 
O evento reuniu lideranças estaduais e municipais da 
legenda. Marco Aurélio Ribeiro, o Marco Brasil, tem 
uma carreira artística de quase 30 anos como locutor 
de rodeio.  Em 2018, Marco Brasil foi candidato a 
deputado federal, sendo votado em quase todas as 
cidades do Paraná. Em 2023, como suplente, assumiu a 
vaga na Câmara dos Deputados deixada pelo secretário 
de estado de Comércio e Indústria, Ricardo Barros.

Prestação de contas
Em Audiência Pública na Assembleia Legislativa, o 

secretário de Estado da Fazenda (SEFA), Renê Garcia 
Júnior, aponta números “preocupantes”, na sua ava-
liação. “Mesmo com impactos fiscais, o Paraná tem 
mantido as contas em dia e a capacidade de pagamen-
to”. Renê explica que a arrecadação tem caído muito. 
Só em combustíveis, energia elétrica e comunicação 
o Paraná perdeu R$ 2,8 bilhões em quatro meses, em 
função da Lei Complementar 194/2022. As despesas 
também aumentaram muito, cerca de 17%. área de enfermagem que 

comemoraram o seu dia, no 
último 12 de maio.

O prefeito Ismael des-
tacou a importância dos 
profissionais da área de en-
fermagem que têm atuação 
destacada no atendimento a 
população. O vice-prefeito 
Eides Guedes também 
deixou uma mensagem de 

gratidão aos profissionais 
que se dedicam a salvar 
vidas.

A secretária Mônica 
Souza destacou que o 
evento teve a finalidade 
de reconhecer o trabalho 
e a dedicação da equipe 
de enfermagem que atua 
no dia a dia para atender a 
população.
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A Associação dos Me-
lhores Amigos Animais de 
Goioerê - AMAA - acaba 
de conquistar o título de 
Utilidade Pública Estadual, 
assegurada por lei apresen-
tada pelo deputado Marcel 
Micheleto.

Graças a isso, a entidade 
que cuida de cães e gatos na 
cidade, conquistou também 
um veículo para atendimen-
to no município, que será 
liberado nos próximos dias 
pelo deputado Micheleto.

O vereador Patrik Pelói, 
que fez toda a articula-
ção, está agradecendo ao 
deputado, bem como os 
diretores da AMAA, que 
no último sábado estiveram 
em Assis Chateaubriad para 
agradecer pessoalmente ao 
parlamentar.

AMAA: entidade ganha título 
de utilidade pública estadual

O vereador Patrick e o deputado Micheleto com representantes da AMAA

Goioerê recebe materiais esportivos e técnicos
participam de capacitação na capital do estado 

Representantes da Se-
cretaria de Esportes de 
Goioerê, estiveram segun-
da-feira em Curitiba, onde 
receberam kits de materiais 
esportivos e ainda partici-
param de uma capacitação 
técnica do programa Pro
-Esportes, desenvolvido 
pelo Governo Estadual.

O secretário Igor Améri-
co cita que os materiais es-
portivos são uma conquista 
importante para os atletas 
de Goioerê, especialmente 
àqueles que participam 
dos programas e projetos 
realizados pela Secretaria 
Municipal de Esportes.

Dentro do projeto de 
capacitação, Igor cita que 
o treinamento na capital 
foi dos mais importantes, 
uma vez que o programa 
Pro-Esporte tem R$ 50 mi-
lhões para serem investidos 
no setor nos anos de 2024 

e 2025. 
“Fomos participar da 

capacitação e aprender 
como devemos atuar para 
que Goioerê seja contem-
plado com este programa 
que promete revolucionar o 
setor esportivo do Paraná”, 
disse o secretário.

JOGOS ESCOLA-
RES:  - Graças à boa 
parceria com o Governo 
Estadual, Igor cita que uma 
grande festa está sendo 
preparada para a realização 
da Fase Macrorregional dos 
Jogos Escolares do Paraná, 
que acontecerá em Goioerê, 
a partir da próxima quarta-
feira, dia 07.

De acordo com o se-
cretário, cerca de 1.800 
atletas são esperados para 
a competição, representan-
do as cidade de Goioerê, 
Quarto Centenário, Mo-

reira Sales, Rancho Alegre 
D’Oeste, Juranda, Ubiratã, 
Janiópolis, Mariluz e Boa 
Esperança.

A competição vai reunir 
equipes campeãs da fase 
regional nas modalidades 
de futsal, voleibol, hande-
bol e vôlei de praia. Além 
disso, haverá a participa-
ção dos 1º e 2º lugares nas 
modalidades individuais de 
atletismo, tênis de mesa e 
xadrez.

Igor Américo cita que 

será uma festa muito gran-
de, com a cidade ficando 
movimentada durante qua-
tro dias de jogos. “Sem 
dúvida, vai ser um evento 
para mexer com a cidade e 
desde já convidamos toda 
população para estar com 
a gente”, disse.

Segundo o secretário, 
Goioerê vai para a com-
petição representadas por 
equipes dos colégios Pre-
mem II, Mundo Mágico e 
Cívico Militar Vila Guaíra. 

O prefeito Betinho Lima e o secretário Igor Américo participaram da entrega dos materiais

Equipe do esporte foi a Curitiba para capacitação
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Maio Laranja reuniu profissionais de saúde, 
educação e assistência social em Janiópolis

Uma palestra com o 
tema “Como reconhecer 
Abuso Sexual Infantil 
através do Desenho” foi 
realizada na tarde de se-
gunda-feira em Janiópolis. 
A capacitação que aconte-
ceu no Centro Municipal 
de Educação João Cardoso 
de Morais (Secretaria de 
Educação) reuniu profis-
sionais das áreas de Saúde, 
Educação e Assistência 
Social.

Na oportunidade, a 
psicóloga Camila Lemes 
Alves repassou informa-
ções importantes sobre o 
assunto. De acordo com 
a palestrante, “o abuso 
sexual nem sempre dei-
xa vestígios físicos, mas 
quando pegam num lápis, 
as crianças revelam muito 
do seu mundo”. Ela disse 
que através do desenho, os 

O evento contou com a participação de profissionais 
dos três setores: educação, saúde e assistência social

A palestra foi ministrada pela psicóloga Camila Alves

ga que é especialista em 
Clínica Organizacional e 
Hipnose, “quando existe 
alguma coisa que está 
perturbando, a criança, irá 
expor e o desenho é uma 
das ferramentas e meios 
que devem ser exploradas 
pelos profissionais”. Ca-
mila informou que a técni-
ca de avaliação do desenho 
infantil é complexa e não 
pode e nem devem fazer-
se deduções precipitadas 
a partir de partes isoladas 
por este motivo é impor-
tante sempre analisar mais 
de um desenho antes de 
tirar as conclusões”.

A palestra fez parte das 

ações da Campanha “Maio 
Laranja” que visa a luta 
contra o Abuso e Explo-
ração Sexual de Crianças 
e Adolescentes. Também 
como parte da campanha, 
várias palestras foram rea-
lizadas nas escolas, envol-
vendo alunos e professores.

As secretárias Mônica 
Regina Souza (Saúde) e 
Ângela Aparecida Girardo 
Rocha (Educação) fizeram 
a abertura da palestra e 
destacaram que ações 
conjuntas como essa de-
vem ocorrer mais vezes, 
visando promover a inte-
gração dos profissionais 
das secretarias.

profissionais conseguem 
acessar a pistas sobre 
os medos e traumas das 
crianças que colocam no 
papel os seus pensamentos 
e sentimentos.

Conforme a psicólo-

Grupo de emagrecimento é criado 
em Goioerê com reuniões semanais

Foi criado em Goioerê 
o programa ‘Peso Saudá-
vel’, destinado a pessoas 
com sobrepeso ou obesi-
dade no município e que 
desejam perder peso.

De acordo  com a 
Secretaria de Saúde, 
os participantes serão 
divididos em grupos, 
sendo que um grupo terá 
reuniões uma vez por 
semana e outro ainda não 
tem local definido para 
os encontros.

O pr imeiro  grupo 
formado participará de 
reuniões na UBS Cen-
tral, com os encontros 
contando com acompa-
nhamento de profissio-
nais, como nutricionista, 

Interessados em participar deverão procurar a Secretaria Municipal de Saúde

educador físico, enfer-
meiro, psicólogo, entre 

outros.
Os interessados em 

participar dos grupos 

devem procurar a UBS 
de seu bairro e fazer a 
inscrição.
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Quarto Centenário está implantando 
projeto de futebol ‘Escolinha Furacão’ 

O município de Quarto 
Centenário está implan-
tando o projeto de futebol 
‘Escolinha Furacão’, que 
tem como objetivo atender 
crianças e adolescentes, 
visando descobrir talentos 
para o futebol que serão 
aproveitados na pelo Athe-
tico Paranaense.

Nesta semana, o prefeito 
Akio Abe, acompanhado de 
vereadores, fez a entrega dos 
uniformes e materiais espor-
tivos que serão usados pelos 
participantes do projeto, que 
terá acompanhamento do 
professor Silvestre, que será 
o preparador técnico desse 
importante projeto social.

O prefeito Akio cita que 

esta é uma grande oportu-
nidade para as crianças do 
município, que poderão ter 
uma vida mais saudável, 
longe das drogas e crimi-
nalidade, sendo educados 
para a vida por meio de 
atividades esportivas.

Ainda segundo o pre-
feito, através do projeto 
os alunos terão a possibili-
dade de visitar a estrutura 
do clube, jogos da equipe 
principal, avaliações técni-
cas para captação de atletas 
supervisionadas por profis-
sionais do Rubro-Negro, e 
ainda livre acesso para estar 
participando de amistosos e 
campeonatos dentro da rede 
de escolas do furacão.

A entrega dos materiais esportivos aconteceu durante esta semana: projeto importante

Moreira Sales: Audiência Pública apresentou
 as metas fiscais do 1º quadrimestre de 2023

Realizada na tarde da úl-
tima terça-feira, na Câmara 
Municipal, a Audiência Pú-
blica apresentou o Relatório 
de Avaliação das Metas 
Fiscais do 1º quadrimestre 
de 2023.

Participaram da audiên-
cia, autoridades do município 
e membros da comunidade, 
com o evento tendo como 
objetivo, revelar o desempe-
nho econômico-financeiro do 
município e das atividades do 
departamento de saúde e de 
assistência social.

Dentre os números apre-
sentados, foi destacado que 
o município cumpriu os 
índices legais obrigatórios, 
sendo  que na Educação o 
percentual atingido foi de 
26,51%, quando o mínimo 
recomendado é de 25%.

Já os valores aplicados 
com os recursos do FUNDEB, 
onde o mínimo deve ser de 
70%, o município aplicou 

A audiência foi realizada terça-no plenário da Câmara Municipal
82,27 %. Na área da saúde, 
onde o mínimo constitucional 
exigido é de 15%, o município 
investiu 32,17%, números que 
apontam o bom andamento da 
gestão municipal.

O prefeito Rafael Bola-

cha não participou da audi-
ência, pois estava viajando 
para Curitiba, mas destacou 

que os números falam por si 
e mostram que Moreira Sales 
está no caminho certo. 
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Rancho Alegre: professores participam
 de capacitação em primeiros socorros

Com apoio da Copacol, 
o município de Rancho 
Alegre D’Oeste realizou 
nesta quarta-feira, uma 
importante capacitação 
aos professores da Es-
cola Municipal Manoel 
Medina Martins, CMEI 
Pequeno Príncipe e CMEI 
Bom Jesus. 

O prefeito Cássio Zanu-
to cita que o evento foi dos 
mais importantes, com os 
professores tendo a opor-
tunidade de participar de 
um excelente curso pro-
movido pela Copacol co, 
apoio da administração.

Além da capacitação 
em primeiros socorros, os 
participantes tiveram um 
momento de contação de 

história, com o professor 
Cleber Fabiano. “Nós só 
temos que agradecer, pois 
a Copacol tem sido uma 
grande parceira da nossa 
cidade”, diz o prefeito.

Professores, diretores e 

Evento foi realizado para capacitar profissionais do setor de educação

o comando da Secretaria 
de Educação do município 
estão agradecendo o apoio 
da Prefeitura e também 
da Copacol, sem o qual o 
evento não seria realizado.
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Copa Coamo definiu campeões da 
3ª etapa da competição em Goioerê

Realizada no último 
sábado em Goioerê, a 3ª 
etapa da Copa Coamo 
definiu os campeões da 
rodada que contou com 
19 equipes nas disputas 
de futebol suíço e vôlei 
de areia. A rodada acon-
teceu na Arcam e reuniu 
atletas, cooperados e seus 
familiares.

José Adilson Colaço, 
gerente da Regional de 
Goioerê, cita que a Copa 
Coamo é um grande pro-
jeto de lazer e esporte, que 
todos os anos movimenta 
milhares de pessoas, entre 
cooperados, familiares e 
convidados.

“Na verdade, a Copa 
Coamo é uma grande fes-
ta do cooperativismo. A 
gente fica feliz em ver os 
cooperados se divertindo, 
interagindo e mostrando 
que também são bons em 
campo. Estão todos de pa-
rabéns”, destacou Colaço.

O gerente cita ainda 

No vôlei, a equipe vice foi o time Agrolaides

No futebol suíço, o grande campeão da etapa de Goioerê, foi o time do Bairro 34 de Moreira Sales

que os números do evento 
consolidam a competição 
como a principal do meio 
cooperativista. “Nossos 
parabéns a todos os dire-
tores da Coamo, aos cola-
boradores e cooperados, 
que formam uma grande 
família. É bonito de ver a 
participação de todos na 
Copa Coamo”, comentou 
o gerente financeiro, Joel 
Makolin.

FUTEBOL: No fute-
bol suíço, o grande cam-
peão da etapa de Goioerê, 
foi o time do Bairro 34 
de Moreira Sales, que 
venceu nos pênaltis o 
Atletico Goioerê pelo 
placar de 4x2. 

VÔLEI: - No vôlei, a 
equipe campeã foi Ran-
cho Alegre Vôlei Clube, 
tendo como vice o time 
Agrolaides. O resultado 
final de 2 sets para Rancho 
Alegre.

diretores e funcionários 
da cooperativa. “Sem 
dúvida, uma competição 
gigantesca, que mostra 
a o entrosamento e in-
tegração da Coamo com 
seus cooperados”, frisou 
Makolin.

EXPECTATIVA:  O 
diretor de Suprimentos 
e Assistência Técnica da 
Coamo, Aquiles Dias, 
ressaltou a felicidade da 
diretoria da Coamo e da 
organização da Copa Co-
amo pelo sucesso das três 
primeiras etapas. “Foi um 
sábado repleto de alegria 
com integração, grande 
número de famílias e 
torcidas vibrantes nesta 
grande festa por meio do 
esporte e lazer que aco-
lheu mais de 1.400 atletas 
e dirigentes no futebol e 

no vôlei.  Os cooperados 
e familiares estão de pa-
rabéns, e a nossa equipe 
de funcionários como vo-
luntários com grande de-
dicação que promoveram 
esta festa bem-organizada 
com elevada participação 
e integração.”

MS – A próxima regio-

nal será no Mato Grosso 
do Sul com jogos em 
Laguna Carapã e Dou-
rados dia 10 de junho. 
Nesses Municípios, os 
congressos técnicos estão 
programados para hoje 
e amanhã, onde serão 
confirmadas as equipes 
participantes.

O gerente Jose Adilson Colaço 
durante abertura da Copa Coamo

INTEGRAÇÃO: Re-
alizada há 30 anos, a Copa 
Coamo tem se transfor-
mado no maior projeto de 
integração e lazer entre 
cooperados, familiares, 

Copacol realiza Feirão de 
Empregos em Nova Aurora

Oportunidade de 
trabalhar em uma das 
maiores agroindústrias 
do Brasil, com a possi-
bilidade de crescimen-
to pessoal e profissio-
nal: esta é a chance das 
pessoas que participam 
do Feirão de Empre-
gos da Copacol. Nesta 
quarta-feira, 31, a ação 
é realizada na Praça dos 
Pioneiros, em Nova 
Aurora. “Fazendo essa 
atividade aqui, próxi-
mo a comunidade, da-
mos as pessoas a opor-
tunidade de participar 
do processo seletivo de 
forma mais simplifica-
da. Com o crescimento 
constante da Coopera-
tiva a necessidade de 
mão de obra também 
aumenta”, destaca o 
supervisor de Gestão 
de Pessoas, Julio Cezar 
de Melo.

Com 16 mil colabo-
radores, a Copacol atua 
no agronegócio brasi-
leiro oferecendo ali-
mentos saudáveis e sa-

O feirão aconteceu ontem na Praça dos Pioneiros em Nova Aurora

borosos. Formada por 
profissionais de dife-
rentes especialidades, 
a Cooperativa está em 
constante crescimento: 
ano passado faturou R$ 
9,2 bilhões. Com isso, 
aumentam também 
os incentivos para o 
desenvolvimento dos 
colaboradores. Cursos 
são disponibilizados na 
própria empresa, que 
mantém outros bene-
fícios, como bolsa de 
estudos, treinamentos 

externos e a PLR (Par-
ticipação dos Lucros e 
Resultados), que ficou 
em 103,57% neste ano.

A Copacol apresenta 
acelerado crescimento, 
com as duas Unidades 
Industriais de Aves 
(Cafelândia e Ubiratã) 
e as duas Unidades 
Industriais de Peixes 
(Nova Aurora e Tole-
do), além da expansão 
das atividades – Avi-
cultura, Piscicultura, 
Suinocultura e Agri-

cultura –, aquisição 
de novas Unidades de 
Grãos e Insumos no 
Sudoeste do Paraná, 
construção de moderno 
Centro de Distribuição 
e outros investimentos, 
como nova Unidade 
de Produção de Des-
mamados (concluída 
e em operação) e a 
segunda Unidade de 
Produção de Alevi-
nos. “A Cooperativa 
gera desenvolvimento 
no campo e também 

na cidade. Estamos 
sempre em crescimen-
to e precisamos dos 
nossos colaboradores 
para mantermos nossa 
produção. Por isso, 
geramos oportunidades 
constantemente. Esta-
mos sempre próximos 
da comunidade e o 
Feirão é uma chance 
para quem busca em-
prego e renda”, afirma 
o diretor-presidente, 
Valter Pitol.

A ação inicia às 09h 
e segue até às 15h. Os 
candidatos interes-

sados devem ir até o 
local com documentos 
pessoais e Carteira de 
Trabalho em mãos. 
Além disso, aqueles 
que não conseguirem 
participar do Feirão 
de Empregos e tem 
interesse  em fazer 
parte da Copacol, bas-
ta enviar um recado 
pelo  WhatsApp ao 
número (45) 9-9918-
9916 ou consultar o 
Portal do Candidato: 
www.copacol.com.br/
trabalhe-conosco para 
verificação das vagas.
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